



## Polizeirevier Salzwedel

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 19.09.2022 bis 20.09.2022

#### **Brand einer Gartenlaube**

Salzwedel, An der Ritzer Brücke, 19.09.2022, 19:25 Uhr

Am Montagabend wurde Feuerwehr und Polizei ein Brand einer Gartenlaube in Salzwedel, An der Ritzer Brücke, gemeldet. Als die Einsatzkräfte eintrafen befand sich die Laube bereits im Vollbrand. 19 Kameraden der Feuerwehr, die mit 4 Fahrzeugen vor Ort kamen, waren damit beschäftigt das Feuer zu löschen. Personen befanden sich nicht in der Laube und kamen auch nicht zu Schaden. Da die Laube völlig zerstört wurde wird der entstandene Schaden auf ca. 60.000 Euro geschätzt. Die Ermittlungen zur Brandursache dauern an.

#### **Toyotas treffen sich im Kreisverkehr**

Salzwedel, Karl-Marx-Straße, 19.09.2022, 17:30 Uhr

Eine 63jährige Fahrerin eines Toyota RAV4 fuhr am Montagnachmittag in Salzwedel vom Schäferstegel aus in den Kreisverkehr der Karl-Marx-Straße. Dabei beachtete sie nicht einen 35jährigen mit einem Toyota Avensis, welcher sich schon im Kreisverkehr befand, so dass es zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge kam. Glücklicherweise wurde dabei niemand verletzt. Der Sachschaden wird auf ungefähr 5500 Euro geschätzt.

#### **Radfahrer mit zu viel Promille**

Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 19.09.2022, 23:45 Uhr

Kurz vor Mitternacht am Montagabend stellte eine Polizeistreife einen 42jährigen Radfahrer in Salzwedel auf der Ernst-

Thälmann-Straße fest, der mehrfach starke Schlenker während seiner Fahrt durchführte. Als er gestoppt wurde hatte er zudem starke Schwierigkeiten sicher vom Rad abzusteigen. Bei der Kontrolle wurde außerdem starker Alkoholgeruch wahrgenommen. Ein Test vor Ort ergab einen Wert von 1,94 Promille. Nun musste sich der Mann einer Blutprobenentnahme im Altmarkklinikum Salzwedel unterziehen. Außerdem wurde ein Strafverfahren gegen ihn eingeleitet.

### **Fahrzeug mit falschen Kennzeichen**

Solpke, B188, 20.09.2022, 02:10 Uhr

Auf der B188 in Solpke geriet vergangene Nacht ein 37jähriger mit einem 5er BMW in eine Verkehrskontrolle. Dabei wurde schließlich festgestellt, dass die am Fahrzeug angebrachten Kennzeichen nicht zu diesem Fahrzeug gehören. Dem Mann wurde daraufhin die Weiterfahrt untersagt und er muss sich nun unter anderem wegen Urkundenfälschung und des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz verantworten.

### **Geschwindigkeitskontrollen**

Hoyersburg, Hoyersburger Landstraße, 20.09.2022, 11:30 - 12:30 Uhr

Die Einhaltung der innerorts zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurde für eine Stunde in Hoyersburg kontrolliert. Es wurden gut 25 Fahrzeuge gemessen, von denen sich 2 Fahrer nicht an die 50 km/h hielten und nun ein Verwarngeld bezahlen müssen. Der schnellste brachte es an dieser Stelle auf 66 km/h.

Gardelegen, Schillerstraße, 20.09.2022, 12:25 - 13:25 Uhr

Auf der Schillerstraße in Gardelegen wurde eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Dort ist die zulässige Höchstgeschwindigkeit mit 30 km/h ausgeschildert. Knapp 70 Fahrzeuge passierten die Messstelle, wobei sich zwei Fahrer nicht an die Geschwindigkeitsvorgaben hielten. Einer muss mit einem Verwarngeld und einer mit einem Bußgeld rechnen. Die schnellste gemessene Geschwindigkeit betrug 58 km/h.

(IR)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10  
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198  
Fax: (03901) 848 210

Mail: [bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de)